

Editorial



Es de importancia particular disponer de este espacio y de este tiempo, que aunque breve, permite a nuestra escuela compartir y reflexionar entre todos, algunos de los problemas de salud que se plantean en este siglo XXI.

Nadie puede negar que el panorama global de la salud es complejo, diverso, perturbador, marcado en estos últimos años por catástrofes naturales, del medio ambiente, como consecuencia de las guerras, con cuarenta millones de personas seropositivas (VIH/SIDA), con aumento de la pobreza, con aparición de nuevas enfermedades y rebrote de otras como la Tuberculosis.

Es claro también que tenemos gran preocupación y declarado interés por la prevención de las enfermedades crónicas, por el hambre y la alimentación, porque el mundo se encarga de mostrarnos un panorama crítico de desnutrición y de obesidad, al mismo tiempo que nos abre los ojos a sociedades envejecidas.

Vaya problemas globales de salud de nuestros pueblos en este siglo!, que sin dudas explican y fundamentan la necesidad cada vez mayor de asistencia de salud y la urgente capacidad de los sistemas y sus recursos humanos en ayudar a cambiar estas imágenes.

Esta publicación tiene una mirada a parte de esta problemática, intentando nuevas ideas, apostando a la creatividad y la innovación en el trabajo, como un modo nuevo de pensar, más amplio, quizás más curioso, que imperativamente trate de establecer conexiones entre ideas y conocimientos, en todas las dimensiones, en todas partes y dentro de nosotros mismos.

Desde esta Escuela de Salud Pública estamos explorando todas las maneras de desarrollar las profesiones que se necesitan, para conseguir la visión de conducir a nuestras sociedades a una salud mejor.

Los invito a seguir construyendo, produciendo y publicando.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario